

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
06/10/2010	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	3	3	CHILE Y LA OCDE PARTE 01	13,7x10,5	\$ 1.862.576

la columna de...

Rodrigo Alvarez

Chile y la OCDE



“  
**Como lo ha repetido el presidente Piñera, no se trata únicamente de atraer inversión y aumentar los ingresos. Nuestras metas más importantes son derrotar la extrema pobreza a 2014 y la pobreza a 2018. Entonces podremos sentirnos un país desarrollado**  
”

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
06/10/2010	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	3	4	CHILE Y LA OCDE PARTE 02	18,7x15,5	\$ 3.743.711

■ **RECIENTEMENTE FUIMOS** anfitriones del seminario "Inversiones para el Empleo y el Desarrollo en América Latina y el Caribe", que representó el lanzamiento formal de la iniciativa de la Organización de Cooperación para el Desarrollo y la Economía (OCDE) para nuestra región.

Como miembro de la OCDE, Chile apoya esta iniciativa por la gran importancia que la inversión reviste para nuestro país y para la región. Sin inversión no es posible obtener un crecimiento sostenido en el nivel de bienestar del país, ni tampoco el muy anhelado desarrollo sostenible al que todos aspiramos. Pero más importante aún, la inversión es uno de los mecanismos más eficaces para reducir la pobreza gracias a su impacto sobre el empleo. De hecho, aumentar la inversión a un 28% del PIB es uno de los objetivos centrales de nuestro programa de gobierno, directamente relacionado con nuestra meta de crecer al 6% anual y crear 200.000 empleos por año.

El seminario fue un buen momento para discutir sobre las mejores prácticas para un entorno favorable a la inversión, que a su vez beneficie a la sociedad en su conjunto. También la oportunidad propicia

para auto evaluarnos bajo el marco de acción y los criterios recomendados por la OCDE. Los desafíos son enormes, pero nuestro gobierno está trabajando en cada uno de los diez criterios recomendados por la OCDE. Y nos deja optimistas el constatar que las políticas que estamos implementando salen bien evaluadas según estos exigentes criterios. Queremos destacar únicamente cuatro de ellos, centrales para la consecución de la meta que nuestro gobierno se ha impuesto de llegar al desarrollo en 2018.

Primero, mantenemos una política clara de apoyo a la inversión doméstica y extranjera, sin discriminaciones ni restricciones arbitrarias, y estamos trabajando activamente en promover y facilitar dicha inversión. Esto no significa que, sin embargo, que rebajemos los estándares que reconocemos necesarios para asegurar que la inversión sea beneficiosa para la sociedad en su conjunto.

Segundo, hemos lanzado una ambiciosa reforma que busca hacer del mercado financiero chileno uno más moderno, competitivo y estable. Pero también más justo, con garantías a la competencia, mejor supervisión y resguardo del derecho

de los consumidores.

Tercero, el gobierno del presidente Piñera ha hecho de la modernización del Estado uno de ejes fundamentales de nuestras políticas. Primero modernizarlo en el sentido de actualidad, de tener un Estado capaz de enfrentar los nuevos desafíos que se le imponen, con instituciones sólidas y garantías tanto para los ciudadanos como para los inversionistas. Pero al mismo tiempo, modernizarlo para que pueda cumplir sus funciones de la manera más eficiente posible, con el mejor recurso humano disponible, meritocrático y flexible.

Cuarto, resguardamos la importancia del equilibrio fiscal como uno de los grandes activos de nuestra economía. Para fortalecerlo hemos mejorado y transparentado la regla del balance estructural, y nos hemos auto impuesto volver al equilibrio fiscal en 2014. Esto a pesar del punto de partida adverso y de los increíbles esfuerzos fiscales que la reconstrucción está demandando.

Este espíritu es el mismo que primó en la elaboración de la ley de Presupuesto 2011. Balancear los objetivos de largo plazo con las necesidades inmediatas, y siempre asignando la máxima prioridad a las necesidades sociales. Porque como lo ha repetido el presidente Piñera, no se trata únicamente de atraer inversión y aumentar los ingresos. Nuestras metas más importantes son derrotar la extrema pobreza a 2014 y la pobreza a 2018. Entonces podremos sentirnos un país desarrollado.

Subsecretario de Hacienda